







menerima pinangan laki-laki kedua. Supaya tidak terjadi permusuhan di antara mereka, sehingga tidak dapat menimbulkan perpecahan, memunculkan rasa dengki dalam iri hati diantara keluarga mereka.

*Ḥadīth* pertama ini memiliki *asbāb al-Wurūd* yang tidak disebutkan oleh periwayat, yaitu bahwa Nabi Saw pernah ditanya tentang seseorang yang meminang perempuan dan pinangannya sudah diterima oleh si perempuan tersebut. Tetapi, ketika datang lelaki lain yang ternyata lebih menarik hatinya, ia pun membatalkan pinangan laki-laki pertama. Dengan latar belakang inilah muncul *ḥadīth* tersebut.

Disebabkan *ḥadīth ṣaḥīḥ muslim* no. indeks 1413 ini telah memenuhi kriteria ke-*Ṣaḥīḥ*-an *sanad* dan *matn ḥadīth*, maka *ḥadīth* tersebut berstatus *ṣaḥīḥ*. Melihat keadaan demikian demikian, maka bisa dikatakan bahwa kualitas *ḥadīth* di atas adalah *ṣaḥīḥ lidhātihī* dan secara otomatis *ḥadīth* ini dapat diterima dan diamalkan sesuai dengan konteksnya.

Suatu *ḥadīth* dapat dijadikan *ḥujjah* apabila telah memenuhi syarat ke-*Ṣaḥīḥ*-an *sanad* dan *matn ḥadīth*. Sebagaimana penjelasan di atas, bahwa *ḥadīth ṣaḥīḥ muslim* no. indeks 1413 termasuk kategori *ḥadīth ṣaḥīḥ*, karena telah memenuhi kriteria ke-*Ṣaḥīḥ*-an *sanad* dan *matn ḥadīth*, yaitu *sanad*-nya bersambung dan memungkinkan adanya pertemuan, mulai dari perawi pertama sampai perawi terakhir, diriwayatkan oleh perawi yang *thiqah*, *‘ādil* dan *ḍabīṭ*, tidak







*Ḥadīth* ini juga banyak didukung oleh *ḥadīth* yang lain yang lebih *ṣaḥīḥ*, yakni dalam kitab *ḥadīth Sunan Abū Dāwud, Sunan an-Nasāi*. Dengan adanya *ḥadīth* pendukung tersebut dapat diketahui bahwa pembolehan tersebut terjadi ketika seorang perempuan dan walinya belum menerima pinangan laki-laki pertama maka boleh hukumnya menerima pinangan laki-laki kedua atau ketiga.

*Ḥadīth* kedua ini tidak memiliki *asbāb al-Wurūd*. Adapun riwayat *ḥadīth* kedua adalah dimulai dari cerita seorang wanita yang hidup di masa *Rasūlullāh Saw* yang bernama *Fāṭimah binti Qays* yang mempunyai suami yang bernama *Abū ‘Umar bin Ḥafṣ*. *Abū ‘Umar* mentalaknya secara bain (talak tiga kali) dan tidak dalam satu majelis, atau mentalaknya melalui seorang utusan yang bernama *Ayyās bin Abū Rabī’ah*, dan utusan itu mengatakan bahwa *Fāṭimah* tidak mendapatkan nafkah dari suaminya.

Disebabkan *ḥadīth ṣaḥīḥ muslim* no. indeks 1480 ini telah memenuhi kriteria ke-*ṣaḥīḥ*-an *sanad* dan *matn ḥadīth*, maka *ḥadīth* tersebut berstatus *ṣaḥīḥ*. Melihat keadaan demikian demikian, maka bisa dikatakan bahwa kualitas *ḥadīth* di atas adalah *ṣaḥīḥ lighairihi* dan secara otomatis *ḥadīth* ini dapat diterima dan diamankan sesuai dengan konteksnya.

Suatu *ḥadīth* dapat dijadikan *ḥujjah* apabila telah memenuhi syarat ke-*ṣaḥīḥ*-an *sanad* dan *matn ḥadīth*. Sebagaimana penjelasan di atas, bahwa *ḥadīth ṣaḥīḥ muslim* no. indeks 1480 termasuk kategori













